

## Spende aus Erlös des ökumenischen Kerwegottesdienstes



Am 13.09.2018 trafen sich die Pfarrer Michael Hergl von der katholischen Kirchengemeinde, Knut Trautwein von der evangelischen Kirchengemeinde und Horst Rüttschle als Vertreter der Evangelischen Freikirche mit Bürgermeister Schneider und der Gemeindesozialarbeiterin Christine Franz zur Spendenübergabe für soziale Belange in Mutterstadt. Die gesammelte Kollekte des diesjährigen ökumenischen Kerwegottesdienstes, ergänzt durch eine Aufstockung der Evangelischen Freikirche, wurde somit der vielfältigen Arbeit der Gemeindesozialarbeiterin zur Verfügung gestellt, welche sich sehr über die gespendete Summe von 1.500 Euro freute. Bürgermeister Schneider bedankte sich für die Spende und betonte die gute Zusammenarbeit zwischen der Kommune und den ortsansässigen Kirchengemeinden. Am Ende der Spendenübergabe waren sich alle Beteiligten einig, die bisherige gute und unbürokratische Zusammenarbeit weiterzuführen, um möglichst vielen bedürftigen Menschen vor Ort helfen zu können. Zudem soll der ökumenische Kerwegottesdienst fester Bestandteil des Mutterstadter Kerwegprogramms werden. Auf dem Bild v.l. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, Horst Rüttschle, Christine Franz sowie die Pfarrer Michael Hergl und Knut Trautwein.

*(Amtsblatt vom 20. September 2018)*

*(Bild: Gerd Deffner)*